

サンライズの風

発行
サンライズ北二条団地町内会

編集
逢坂信治

平成26年1月30日(木)

第008号



謹賀新年

階段で放尿

3条側

新年、早々、あまり良い事でないのですが、3条側の非常階段、4階と5階の踊り場で、放尿のあとを見つめました。現場を最初に見たのは新年1月7日(火)、夕方です。尿は白く結晶していました。数日前に、階段を昇るとき時、男の人がやったものと想像します。

非常階段は自宅の階段と同じで、自宅の階段で立ちしよんをしたと同じことです。もし、当団地に住む人の行為としたら、厳しく反省を促します。当方、暫く、入院を

していました。事件を知り、写真を撮り、現場を清掃・復旧したのは1月20日です。その時は放尿の跡は小さくなっていました。

7階では たばこの吸い殻

このことも、3条側非常階段でのことですが、1月の中旬、夕方、7階の階段室で、たばこの吸い殻を3ヶ、見つけました。その時、かすかにたばこの臭いがしていました。非常階段や公共廊下は「禁煙」です。

昨年、12月の中旬、同じ場所ではこの吸い殻を見つけていま

す。禁煙にご協力を願います。団地の中の異常な出来事を見つけ次第、町内会の役員や班長にご連絡を願います。

1階、物置横の マンホールが水浸し

平成26年1月18日(土)、朝、2条側の駐車場横物置前のマンホールから水が噴き出して居るとの連絡がありました。

8階で留守にする際、水抜き栓は開けたのですが、給水バルブはそのままで留守にしました。留守中、給水バルブはそのままだったために、そこから水が出て、ドレンパイプをつたわり、1階のマ



ンホールから水があふれ出てきたのです。留守宅の給水バルブを閉めて、その旨を伝言メモして投稿し、一段落しました。

お世話になりました

平成26年1月24日、北原(74)さんが団地を退去しました。

町内会の総務部長・班長を務め、積極的に活動しました。今年度の役員報酬を支払いし、北原さんの今後のご健勝を願って、わかれしました。